



Por segundo año consecutivo, la organización estadounidense PET International envía a la Junta de Beneficencia de Guayaquil una nueva donación de carros PET (Personal Energy Transportation), los que serán distribuidos de manera gratuita a personas adultas que tengan discapacidad motriz en los miembros inferiores (piernas) y sean de escasos recursos económicos.

Los Carros PET cuentan con 3 llantas de goma de aire reemplazable y un sistema de catalina para ser pedaleado con los brazos. Su ensamblaje es mixto, tiene una base de metal y una de madera y un freno de mano fabricado en metal sólido para detener el carro totalmente, brindando seguridad al operador.

La Junta de Beneficencia de Guayaquil hace un llamado a personas que requieran de este implemento de movilización, para que retiren la solicitud, para ello pone a disposición tres opciones:

- Acercarse a la Oficina Central, ubicada en Vélez 109 y Pedro Carbo, 3er piso, departamento de Relaciones Exteriores
- Enviar un correo electrónico a: ivaldez@jbgye.org.ec; kparedes@jbgye.org.ec; mordonezm@jbgye.org.ec
- O a su vez descargar el formulario [AQUÍ](#) acercarse a entregarlo junto con la documentación o enviarlo escaneado vía e-mail

¡Pasa la voz!